

あぶ小だより

須賀川市立阿武隈小学校 第38号

令和2年7月31日

76 - 5135

1学期のご支援・ご協力、ありがとうございました。

4月6日、7日の登校。そして5月18日から始まった1学期が、本日で終わりました。コロ ナ禍中の1学期でした。学校再開後、福島県とりわけ須賀川市内において感染拡大が起きずに学 校生活が送れたことを喜びたいと思います。夏休み中も体調管理をよろしくお願いいたします。

今年の夏休みは、8月1日から8月18日までとなります。第2学期は、8月19日(水)か らスタートします。

すでに、学校文書により通知票についてはお知らせしているところですが、今学期の評価評定 は行わず、2学期の学習との総合によって評価いたします。また、1学期通知票は、8月25日 を目途に所見を入れてお渡しいたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

夏休み中におさらいを

3,4,5月の休校中の生活や学習の影響からか学校再開してからの学習にかなり差が生じて きています。特に学年が進むにつれて差が大きくなってきています。家庭における学習は、復習 から始まり予習も行わざるを得ませんでした。たくさんの宿題を学校再開とともに提出してきた 子どもたち。ご家庭においても普段以上に気を遣い学習の様子を見守っていただけたことに感謝 しております。全国的にこの期間の生活そのものが子どもに大きな変化をもたらしているところ です。今回の夏休みは18日間となりますが、この期間を2学期に向けた最重要期間として保護 者の方々にもお子さんの生活習慣の確立と学習の総点検を是非お願いしたいと思います。

これまで担任も一人一人に対応してきましたが、さらに2学期は、休校とならないことを願い、 焦らずじっくりと指導していきたいと思います。

2学期からの教室と登下校路の変更

北校舎の半分の工事が終わりました。4年生と3年 生、かがやき学級、なかよし学級が今の教室から引越 しをします(3,4年生は引越し済み)。

改修されきれいになった北側校舎の1階には、3年 生が入ります。2階には4年生が入りました。かがや き学級、なかよし学級は、今の北側校舎から南側校舎 の2階に移ります。

1年生、2年生、5年生、6年生は1学期と同じ教 室で勉強します。

これまでの通学路が変更になります。北校舎の非常 階段を工事する間(8月いっぱい)は、1学期使用し ていた**西門が閉ざされます**。西門を利用していた方部 の子たちは、昨年利用していた北門を通ることになり ます。古舘地区の子たちも場所に応じて通学路が変更 になりますので注意の一声をお願いいたします。全校 生が東昇降口の玄関から入ることになります。

9月からは、1学期の通学路に戻ります。

SNS調査結果(本校分)

- 1 SNS を利用している児童 80% 動画利用が一番多い
- 自分の機器を持っている
- フィルタリング機能付き 50% スマホ利用の場合はつけてください
- 4 平日利用時間 2時間未満 7 2 % 休日は2時間以上が増えます
- 学習以外に利用している数が多かった (休業中)

動画サイト (32 %) 通信ゲーム (78 %)

- 6 ルールを決めている 8 0 % <主なルール>
- ・利用時間や利用時間帯を決める
- ・課金はしない等、料金の限度を決める ・動画や写真投稿サイトへは、投稿しない
- ・出会い系サイト等へ有害サイトを利用し
- ルールを守れなかったときにどうするか を決める

主な結果をあげてみました。休校中ひ とりぼっちになったり、友達との関係を 絶たれた子たちは、通信ゲームをよりど ころとしたかもしれません。親がよく把 握していることが大切です。また、ルー ルを守らせることが大切です。